

Musulman, je deviens pasteur !



Bonjour à tous et à toutes,

Je m'appelle Jaide, j'ai 29 ans et je suis d'origine algérienne. Je viens de la région parisienne dans le 93 à Montreuil.

J'étais un simple garçon musulman jusqu'au jour où ma vie a basculé dans les tourments, les fléaux de la vie. Pour pouvoir m'en sortir, j'avais pris cette résolution avec mon père d'apprendre ma religion qui était l'islam.

J'ai donc commencé mes prières à la mosquée en famille avec un de mes frères. Puis, comme mon père voyait que mon état ne s'améliorait pas car j'étais tourmenté par des mauvais esprits, avec des pensées de suicide, la peur de mourir, il a décidé de m'emmener chez un hadj (un ancien) pour m'aider avec un talisman et toutes sortes de rituels. Cependant ma vie s'est dégradée malgré tous ces efforts.

Je faisais des allers-retours à la mosquée et je respectais le ramadan, je prenais soin d'accomplir tous les rituels pour ma guérison intérieure.

Puis un ami gitan m'a dit un jour une parole qui m'a touché comme une flèche en plein cœur. Cette parole était : « Jésus t'aime. » Ma réaction a été immédiate, je fus frustré par cette parole et je lui ai dit que j'étais musulman, qu'il ne devait plus me parler de ce Jésus

!

Il m'a relancé, et m'a donné une invitation pour me rendre dans une église évangélique. J'y suis allé finalement en cachette de ma famille. Le 1er jour, je savais dans le fond de mon cœur que c'était la vérité et que c'était bien là que se trouvait ma place cependant, mettez-vous à ma place ! Ça n'a pas été une chose facile à vivre. Je suis rentré chez moi le cœur brisé de cette soirée. Et j'ai commencé à faire une chose : continuer d'aller à l'église, toujours en cachette !

Puis mon cœur a commencé à balancer entre ces deux livres : le coran et la bible.

Un soir, alors que j'étais à la réunion à l'église, c'était « mon » soir, le pasteur a prêché et a dévoilé toute ma vie cachée, mes souffrances, mes tourments intérieurs que personne de pouvait savoir. Il fit un appel au salut et à la délivrance, j'ai répondu présent à l'appel du pasteur. Ce soir-là, je suis rentré chez moi bouleversé, mon père ne comprit pas ce qui c'était passé sur mon visage. Le lendemain je devais assumer ma décision de la veille, j'avais donné mon cœur à Jésus, j'étais devenu chrétien. Ce fut un combat à la maison mais nous sommes plus que vainqueur en Jésus-Christ.

La réaction de mon père fut très violente, il m'a insulté et frappé. Aujourd'hui tout à changé mon père est devenu chrétien et Dieu continue son travail.

Vous savez quoi ? Je suis devenu pasteur au service de Jésus et je fais maintenant ce même appel pour le salut et la délivrance.

Toi qui me lis mon témoignage ou qui m'écoute sur la vidéo, Jésus est LA solution pour ta vie, accepte-le et tu verras Sa puissance !

A suivre sur <https://mystory.me/story/jaidejems/>

Jaide

Découvrez d'autres témoignages sur [MyStory.me](https://mystory.me) !

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE [CHAÎNE YOUTUBE](#) !

Mon histoire avec Jésus - MyStory

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



666 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com